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令和元年１１月定例会一般質問発言通告表

発言
順序

氏名 　　望　月　則　男　　議員

対象に取り上げられ、今後の富士宮市としての考えを
伺う。

　なぜ対象に取り上げられたのか伺う。

発 言 項 目 要　　　　旨

共立蒲原総合病院の
今後について

令和元年９月２６日に厚生労働省所管の「地域医療構想に
関するワーキンググループ」第２４回会議に提出された資料
において、地域医療構想の「具体的対応方針の再検証」を要
請する対象医療機関に全国４２４の公立・公的医療機関等、
静岡県内では１４病院（公立５、公的９）が対象とされ、富
士構想区域では「共立蒲原総合病院」が対象として取り上げ
られた。

高齢者の安全運転支
援について

近年、高齢ドライバーの重大事故が増加傾向にあり、全国
的にも広まりつつある。安全運転支援装置などに対する補助
を行う自治体が増える中、そういった制度を活用し安全運
転、事故防止につなげるための施策を考えていく必要につい
て。

令和元年１１月１日時点での年齢別人口で現在６５歳
以上の人口を伺う。

合併１０周年を迎え
るにあたり文化財の保
護体制について

　現在の文化財はどのように管理を行っているのか。

町指定の文化財のいくつかが合併後「市指定」となら
なかった経緯を伺う。また、その判断基準はいかがか。

芝川町時代、芝川町教育委員会が刊行していた「芝川
町の文化財」の中には、「県指定文化財」「町指定文化
財」「国指定重要文化財」とともに、「未指定」ではあ
るが文化財として掲載されているものが多数ある。その
中でも「未指定」とされてはいるものの、「芝川町の文
化財」の冊子に掲載されている物のその後の管理はいか
がか。

平成２２年の合併から１０周年を迎えさまざまな行事が行
われている中、改めて市全体の文化財についての保存、管
理、継承について伺う。
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　その中で運転免許の保持者の人口を伺う。

さまざまな補助の仕方はあると考えるがその効果につ
いて考えを伺う。
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